



糠内学園教育目標

次代を拓く

協働的に学ぶコミュニケーション能力の育成

毎月19日は「幕別町教育の日」

糠内学園糠内中学校

学校通信

第10号(1月号)

令和6年1月19日

主体的なチャレンジが続けられる3学期に～15日始業式～

おかげさまで本校生徒は大きな事故もなく充実した冬休みをご家族とともに過ごすことができました。新年早々大きな災害や事故が続き、とても「おだやか」とは言えない、胸が痛む幕開けとなりました。いつ、私たちの身近でも起きるかも知れない災害を目の当たりにして、身の引き締まる思いです。いかなる時も冷静に判断し、生徒の命を守ることができるようにしなければ、と改めて考えさせられる年頭でした。生徒にも、今生きている幸せを感じるためにも、これからさらに心豊かに生きていくためにも、学び続けることが大切であることをお話しいたしました。短い3学期ですが、3年生にとっては大切な進路実現の時期を迎えます。それぞれ次の学年を見据えて、主体的なチャレンジを続けながら成長してほしいと思います。

世の中、まだまだインフルエンザやコロナなどの感染症が流行っているようです。コロナは第10波の到来が予測されています。体調管理に留意していただければと思います。この先、行事が目白押しです。25日には諸鈍とのオンライン交流、26日は南幕生連協の講演会（バイオリン演奏会）、31日スキー学習と慌ただしく過ぎていきます。1月は行く、2月は逃げる、3月は去るといわれるように、瞬間に時が流れていく3学期です。保護者の皆様には、今後もこれまでと変わらぬご理解とご協力をお願い申し上げます。3学期も職員一同、生徒の未来のため応援し続けます。どうぞよろしくお願いいたします。



始業式では、生徒会と学年の代表が3学期の決意を述べてくれました

薬物乱用防止教室開催 19日

糠内駐在所の岡田さんを講師に「薬物乱用防止教室」を実施。学校では、毎年この教室を行い、覚醒剤や大麻をはじめとする違法薬物の恐ろしさについて生徒に学んでもらっています。世間では、有名人が薬物の使用や所持で逮捕されるニュースが後を絶ちません。また、小中学生がオーバードーズで緊急搬送される事案も多数起きています。自らの人生を台無しにする選択をしないためにも、正しい知識を身に付けてほしいと思います。

糠内学園 学園・学校評価のご協力ありがとうございました

12月にGooglefoamを活用して実施いたしました学校評価に、お忙しいところご協力いただきありがとうございました。詳しい数値や見解につきましては、後日お知らせいたしますが、概ね前期よりも高い評価をいただきました。ありがとうございました。まだまだ伝えきれない部分もあり、学校の活動全てにご理解いただいているとは言えませんので、次年度の課題といたします。不安や疑問は何時でもお問合せください。また、HPにはブログで生徒の様子や各種情報、学園だよりなどを掲載しています。ときどき覗いていただくとありがたいと思います。ブログは容量の関係（無料契約ではデータの保存量に限界があります・・・）であまり頻繁に更新できませんが、生徒の日常を垣間見ることができると思います。ブログの閲覧はPWが必要ですので、詳しくは8月号の裏面をご覧ください。



2月行事予定 3年生は進路決定に向けた大事な時期です!健康に留意しましょう!!

- | | | | |
|--------|-----------------------|--------|---------------------|
| 2日(金) | 全学年学力テスト | 21日(水) | 1・2年後期期末テスト |
| 5日(月) | 新1年生入学説明会 | 27日(火) | 部活動後援会総会 PTA部会・役員会 |
| 7日(水) | 職員会議 生徒会活動日 | 28日(火) | 1・2年得点通知表配付 生徒会役員選挙 |
| 8日(木) | 内科検診 校内研修 | 29日(木) | 令和6年度第1回学園運営協議会 |
| | 第2回小中一貫・CS連絡協議会 | | |
| 14日(火) | ★公立一般出願状況発表(変更後) 職員会議 | | |
| 15日(木) | ★私立A一般入試 | | |
| 16日(金) | ★私立A一般入試(面接) | | |

★は進路に係る日程です

